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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 82 с., 4 рис., '23 табл., 58 ист. 2 прил., 4 формулы
НАЛОГИ, НАЛОГООБЛОЖЕНИЕ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ, НАЛОГОВАЯ 

ПОЛИТИКА, ПОДОХОДНЫЙ НАЛОГ, ЗЕМЕЛЬНЫЙ НАЛОГ, НАЛОГ НА 
НЕДВИЖИМОСТЬ, НАЛОГОВЫЙ КОДЕКС

Объект исследования - налоговая система Республики Беларусь.
Предмет исследования - система налогообложения физических лиц, не 

зарегистрированных в качестве индивидуальных предпринимателей в Республике 
Беларусь.

Цель работы: определение направлений совершенствования системы 
налогообложения физических лиц в Республике Беларусь.

Методы исследования: синтез, анализ, индукция, дедукция.
Элементы научной новизны полученных результатов: изучены 

теоретические основы налогообложения физических лиц; проведен анализ 
состава и структуры налогов и сборов, уплачиваемых физическими лицами 
Республики Беларусь; исследованы направления совершенствования 
налогообложения физических лиц.

Область возможного практического применения: предложенные 
рекомендации могут быть реализованы на практике Министерством по налогам и 
сборам Республики Беларусь, которые в дальнейшем позволят совершенствовать 
систему налогообложения физических лиц в современных рыночных условиях.

Технико-экономическая и социальная значимость проведённого 
исследования заключается в определении направлений совершенствования 
системы налогообложения физических лиц в Республике Беларусь.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

(подпись студента)
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REPORT

Graduate work: 82 p., 4 figures, '23 tables, 58 .sources, 2 application, 4 formulas 
' TAXES, TAXATION OF INDIVIDUALS, TAX POLICY, INCOME TAX, 

LAND TAX, REAL ESTATE TAX, TAX CODE
The object of the study is the tax system of the Republic of Belarus.
The subject of the study the system of taxation of individuals who are not 

registered as an individual entrepreneur in the Republic of Belarus.
The purpose of the work: determination of directions for improving the system 

of taxation of individuals in the Republic of Belarus.
Research methods: synthesis, analysis, induction, deduction.
Elements of scientific novelty of the results obtained: . the theoretical 

foundations of the taxation of individuals have been studied; the analysis of the 
composition and structure of taxes and fees paid by individuals of the Republic of 
Belarus is carried out; the directions of improving the taxation of individuals have been 
investigated.

Scope of possible practical application: the proposed recommendations can be 
implemented in practice by the Ministry of Taxes and Duties of the Republic of Belarus, 
which will further improve the system of taxation of individuals in modem market 
conditions.

The technical, economic and social significance of the study is to determine the 
directions of improving the taxation system of individuals in the Republic of Belarus.

The author of the work confirms that the computational and analytical material
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

(student’s signature)
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